

Anlage 2

Persönliche Erklärung von Stadtrat Alfred Westphal (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) in der Stadtratssitzung vom 22.04.2010 zu dem TOP 6.6 „Grundsatzbeschluss zur Sanierung der Schwimmhalle Nord“

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte darauf hinweisen, dass wir zu 98 % überhaupt nicht über den Inhalt der Drucksache gesprochen haben, sondern nur über das Verfahren, wie die Beratung zu dieser Drucksache abgelaufen ist. Darin lag die Kritik. Uns fehlen die Voten der wichtigsten Ausschüsse des Stadtrates. Der StBV als Fachausschuss gibt uns keinen Ratschlag, wie zu votieren wäre, und der Finanzausschuss ebenfalls nicht. Das ist das Problem, was ich die ganze Zeit hatte. Deshalb habe ich vorgeschlagen, wie wir verfahren sollten, und das gleich am Anfang.

Es gilt das gesprochene Wort!

gez. Alfred Westphal
Stadtrat